

 Fecha:
 27/08/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 LOC

 Vpe:
 \$343.663
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 19.138

31,24%

Ocupación:



Pág: 9

Sandoval plantea urgencia de generar un gran pacto por el desarrollo de Aysén

Vpe portada: \$1.100.088

 Parlamentario señaló que en la región se siguen hablando de los mismos problemas hace décadas, lo que quedó de manifiesto en la reciente visita que hizo a la zona el ministro de Hacienda

Coyhaique. Un llamado a generar un gran pacto por el desarrollo de la región de Aysén, realizó el senador David Sandoval, luego de distintas reuniones que sostuvo en los últimos días.

Sandoval mostró su preocupación sobre todo luego de la visita a la región del ministro de Hacienda, Mario Marcel, específicamente en la reunión realizada en la Cámara Chilena de la Construcción. "Los temas tratados fueron los mismos de hace décadas. La falta de camino, la energía más cara, la falta de desarrollo, las becas, la falta de salud, el famoso hospital (regional), donde lo único que cambia son los dirigentes, pero los problemas son exactamente los mismos, y por eso hay que hacer un giro sustantivo en la forma de hacer las cosas", enfatizó.

En ese contexto, el parlamentario señaló también que "no nos vamos a desarrollar Gobierno Regional', sino que se necesita atraer inversión y generar empleabilidad

a través de distintos actores. "Estamos yendo hacia un escenario en el cual vamos a tener que generar algunas bases de consenso sobre la cual queremos caminar", indicó.

Asimismo, el legislador también se reunió con el gerente general de la pesquera Friosur, Pablo Sufan, junto a los dirigentes sindicales Mariano Villa y Rubén Leal, donde junto con analizar los alcances de la nueva ley de pesca que se tramita en el Congreso, también se abordó la importancia que tiene el desarrollo del litoral en la región.

"Lo que tenemos que hacer ahora es ver cómo desarrollamos las capacidades productivas. Así como en el norte es connatural la minería, en la zona sur austral lo es respecto de



los recursos del mar, por lo tanto, el desarrollo de estas actividades es fundamental", indicó.

Además, el senador Sandoval conoció en terreno el trabajo que realiza la empresa Aysén Recircular en Puerto Aysén, que utiliza material reciclado desde empresas acuícolas para elaborar paneles SIP, de aislación térmica para viviendas, destacando que empresas regionales desarrollen este tipo de actividades.

Con todo, señaló que "hay que entender que no le podemos poner candado a la región de Aysén", enfatizando que "lo que tiene que exigir el Estado es que todas las instancias que se desarrollen se hagan conforme a las normas, a la ley, siendo siempre respetuoso con lo que nosotros queremos y valoramos".